

El Diario de Hoy en los Departamentos



XXIII ANIVERSARIO. (Zacatecoluca). Mañana viernes se celebra el Vigésimo Tercer aniversario del Destacamento Militar de Ingenieros (DMIFA), con sede en esta ciudad. En los actos se harán reconocimientos a jefes castrenses.

Esperan Libertad de 3 Santanecos en México

SANTA ANA.— Que las autoridades diplomáticas salvadoreñas gestionen la libertad de los compatriotas Jorge Alberto Rodríguez Morales, de 25 años; su esposa Lilian Astrid Alvarado de Rodríguez y la señora María Evelin Lemus de Guerra, actualmente presos en México, piden a sus familiares en esta ciudad.

Los tres fueron detenidos el tres de diciembre del año pasado en el aeropuerto de Tijuana, México, decomisándoles sus correspondientes pa-

saportes con visa extendida en el consulado mexicano en El Salvador.

La señora Marta Alicia Martínez Rodríguez, madre del primero de los detenidos, dice que los salvadoreños fueron capturados cuando bajaban del avión que los llevó hasta el aeropuerto, siendo llevados al Distrito Federal.

“Lo extraño del caso es que a pesar de que mi hijo y sus acompañantes portaban su pasaporte con visa para viajar a México, fueron acusados de querer ingresar a te-

rritorio norteamericano —Favor pase a la página 19.



CARROZA. (Ahuachapán). Carroza de los cafetaleros, que recorrió las principales calles de esta ciudad durante la culminación de las fiestas patronales. La Reina, María Isabel Flores, con traje típico.

Dos Muertos a Balazos en Ahuachapán

AHUACHAPAN.— Gerardo Méndez, de 23 años, y Efraín Hernández, de 21, fueron muertos a balazos en la campaña número 18 frente al parque Menéndez, cuando disfrutaban de las fiestas patronales recién finalizadas en esta ciudad.

Informes de testigos en el lugar de los hechos indican que un sujeto se paró en la puerta y dijo: “¡He venido a matarlos!”, sacó el arma de fuego calibre 22 e hizo los disparos a los que estaban en dicho lugar tomando cerveza; luego se dio a la fuga con rumbo

—Favor pase a la página 19.

Exposición Pictórica en Berlín

BERLÍN (Usulután). Para descubrir, valorizar y promover las habilidades artísticas y creativas de la población salvadoreña, y la búsqueda de la identidad cultural, a través de la Casa de la Cultura, se realizará en esta ciudad, del 14 al 21 de marzo, la “Primera Exposición Pictórica”.

En el evento cultural podrán participar adultos y niños de la comunidad, que tendrán la oportunidad de exponer al público las técnicas utilizadas en los cuadros expuestos.

Asimismo se presentarán diversos números artísticos al público asistente, por lo que se invita a todas las personas interesadas, al pueblo en general y en especial a la Región Oriental, para que hagan acto de presencia.



CORRESPONSAL. (Ahuachapán). Roberto Díaz Zambrano, corresponsal autorizado de EL DIARIO DE HOY en este Departamento.

INVITA. (San Vicente). Claudia Portillo invita al festival danzante que se realizará el viernes 6 en el parque Cañas de esta ciudad, a beneficio del C.D. Independiente.

Acción Cívica Combinada en Caserío Las Marías

IZALCO (Sonsonate). Programa de Acción Cívica Militar combinada realizó el Destacamento Militar N° 6 en el caserío “Las Marías”, de esta jurisdicción.

Los habitantes recibieron atención médica y odontológica, medicinas, alimentos, ropa, y para los niños atención espe-

cial con quiebra de pías y la actuación de payasos.

El comandante departamental, coronel Oscar Armando Amaya Pérez, acompañado de elementos representantes de CONARA, DIDECO y de representantes ministe-

—Favor pase a la página 19.

Curso de Capacitación a Personal de Policía Nac.

SANTA ANA.— Un curso de capacitación para personal administrativo de la Policía Nacional de la Zona Occidental, fue inaugurado recientemente por el capitán Julio Dennis Díaz Guillén, jefe de la 3ra. Comandancia de dicho cuerpo, quien pronunció las palabras de inauguración del evento.

En el curso participan empleados de Sonsonate,

Ahuachapán y de esta ciudad, que recibirán materias tales como redacción, ortografía, mecanografía, las cuales les servirán para el mejor desempeño de sus labores en sus respectivas oficinas.

El capitán Díaz Guillén dijo que el curso tendrá una duración de 24 semanas.

Dentro del plan de tra-

—Favor pase a la página 33.

Un Muerto e Intoxicados por Carne Descompuesta

SANTA ANA.— Reynaldo Quintanilla, José Alfredo Mendoza, Florinda Isabel Mendoza y Elizabeth Mendoza, se intoxicaron al ingerir unas tortas de carne descompuesta, en tanto que Ricardo Grande Molina, de 54 años, murió por la misma causa.

El hecho ocurrió en la

colonia Lamatepec, lugar donde residen las víctimas. Hasta el momento no ha sido posible interrogarlos, pero en las investigaciones que lleva a cabo la Policía Nacional, se ha establecido que esa familia resultó intoxicada luego de

—Favor pase a la página 33.

Antonianos Organizan un Desfile de Modas

AHUACHAPAN. La Sociedad Antoniana Ahuachapaneca realizará el 7 de marzo el “Primer Desfile de Modas”, en el parque La Concordia, a partir de las 9 de la noche.

El evento es coordinado por la señorita Claudia Gazoole y participarán las bellezas de los Países Centroamericanos: Patricia López, de Guatemala; Mayra Barraza, de El Salvador; Odily Wilson, de Honduras; Marilena Herrera, de Costa Rica, y Jenia

Nenzau, de Panamá, así como señoritas ahuachapaneacas caracterizadas por su belleza y simpatía.

El evento tiene el fin de recaudar fondos para ayudar al Hogar del Niño “Dr. Gustavo Magaña Menéndez”, ya que en la actualidad está padeciendo muchas dificultades, por lo que se espera la asistencia de todos los ahuachapaneos y habitantes de los pueblos circunvecinos.

La Sociedad Antoniana

—Favor, pase a la página 19.



NUEVA SOBERANA. (San Miguel). La Srita. Miriam Evelyn Morales fue electa Novia del Club de Leones “Chaparrastique” para 1987-88. Le impone la banda, la Novia saliente, Srita. Elizabeth Fuentes. Observan, Sres. Francisco Merino González y Carlos A. Morales. (Zelaya).